

AV1 para docentes

Carta informativa

¡Hola!

Recibes esta carta porque un alumno de tu clase pronto comenzará a participar en las clases a través de su AV1. Es importante que tanto tú como tus alumnos os sintáis cómodos y seguros con el uso de AV1, y para facilitar esta transición, queremos ofrecerte una breve introducción sobre qué es AV1 y cómo funciona.



¿Qué es AV1?

AV1 es una herramienta de comunicación única, desarrollada para ofrecer a niños, niñas y jóvenes acceso al aprendizaje y a la vida en el aula cuando, por diversos motivos, no pueden estar físicamente presentes. AV1 permite que los alumnos sigan las clases y mantengan el contacto con sus compañeros incluso cuando no pueden acudir al centro.

AV1 puede colocarse en el pupitre del alumno o en otro lugar apropiado del aula. A través de una transmisión de audio y vídeo cifrada y segura, el alumno puede seguir la clase y participar mediante una aplicación en su tableta o móvil.

Con AV1, el alumno puede mirar a su alrededor, levantar la mano, responder preguntas del profesorado o susurrar algo a un compañero. El robot cuenta con una batería recargable y una tarjeta SIM integrada, lo que también le permite participar en actividades fuera del aula.



Interacción con AV1

AV1 tiene señales luminosas en la cabeza que indican su estado. Estas luces permiten saber fácilmente si el alumno está conectado, si quiere hacer una pregunta o si no se encuentra con energía suficiente para participar activamente.

Para ayudarte a interpretar estas señales, hemos creado un póster informativo que puede colocarse en el aula. Recomendamos repasarlo con el alumnado y dejarles probar AV1 para familiarizarse.

Sugerimos que te comuniques con AV1 igual que lo harías si el alumno estuviera presente físicamente. Ten una primera conversación con el alumno antes de comenzar a usar el robot, y revisad juntos cómo van las clases de forma periódica para establecer una rutina. Puede parecer extraño al principio, pero nuestra experiencia demuestra que docentes y alumnos se acostumbran muy rápido, y pronto se puede continuar con la enseñanza con normalidad.

Como docente, no necesitas usar ninguna app ni cámara. Lo único necesario es acordar un plan con el alumno, asegurarte de que AV1 se cargue por la noche y esté encendido cuando empiece la clase. Cargar AV1 por la noche es completamente seguro.



Seguridad y privacidad

La seguridad del alumnado y del personal docente es nuestra máxima prioridad. Por ello, AV1 cuenta con una serie de funciones que garantizan un uso seguro y sencillo para todos los implicados.

Por ejemplo, la transmisión de vídeo está cifrada y solo está disponible para el alumno en tiempo real. Esto significa que ni el sonido ni la imagen se graban ni almacenan en ningún lugar. Tampoco es posible hacer capturas de pantalla o grabaciones mientras se utiliza la aplicación de AV1. Si alguien lo intenta, la app se bloquea automáticamente.

Para ti, como docente, es fundamental saber cuándo el alumno está conectado. Para ello, AV1 cuenta con distintos indicadores luminosos que muestran claramente si ha iniciado sesión o no. Además, solo puede haber un dispositivo conectado a AV1 a la vez, y el acceso requiere un código PIN personal. Gracias a estas características, siempre sabrás quién está al otro lado.

“

El robot actúa como un puente entre el alumno y el aula, y facilita tanto una enseñanza de calidad como la inclusión en la vida del grupo.

Natalia Ñancupil, Responsable de ventas, No Isolation

”



Para más información sobre AV1 y el trabajo de No Isolation, visita noisolation.com/es

El equipo de
No Isolation